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题 目 ：集成相关政策，打造广青路黄河风情商业美食一条街

理 由 ： 202Q 年，常家镇累计投入5Q 0 佘万元，对广青路双庙段两 

侧进行了全域整治，将修车经营户全部搬入汽修汽配城，新修污水管 

网 1 000米，重新铺设自来水管道，全面整修雨水管网，按照商业步 

行街的标准对沿街房进行了外立面整治，对路两侧裸露土地全面硬化 

绿化，修建沿路水系景观，实 现 “引水入街”。2021年，在常家镇努 

力下，亨曼小龙虾休验馆、心怡龙虾馆、秀申全羊馆、烤鱼烧烤店等 

多家美食商家在广青路双庙段先后营业，但距离黄河风情商业美食一 

条街的规划还差距较远。县委书记刘学圣在中共高青县第十五次代会

大会报告中提出，我县要深入做好农业做大做强、工业集群发展、文



旅农旅融合发展“三篇文章”，而广青路作为全县横贯东西，连接城 

区和天鹅湖国际慢城、安澜湾景区、美丽乡村蓑衣樊等景区的主千道, 

打造广青路旅游休闲美食特色商业街地理位置较优，潜力巨大。

希望县级层面能够集成相关政策，结合全县文旅农旅融合发展的 

工作重点，从顶层规划设计、制定实施方案、加大产业资金扶持力度、 

强化街区推广宣传、完善配套公共服务设施等方面，积极助推常家镇 

培育打造食黄河风情商业美食一条街。____________________________
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